



Bundesministerium
für Verkehr,
Innovation und Technologie

An die
Präsidentin des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

GZ. BMVIT-9.000/0067-I/PR3/2017
DVR:0000175

Wien, am 1. August 2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Der Abgeordnete zum Nationalrat Wurm und weitere Abgeordnete haben am 1. Juni 2017 unter der **Nr. 13283/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend UBER-Fahrten für Mitarbeiter der Regierungsbüros seit dem Jahr 2015 gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 8:

Es wurden seit dem Jahr 2015 weder Kreditkarten für die Benützung von UBER-Fahrten zur Verfügung gestellt noch wurden Fahrten mit UBER abgerechnet.

Mag. Jörg Leichtfried

